

Vie locale et associative

34ème Challenge Luxembourg, Province propre et fleurie

Malgré un printemps et un début d'été difficiles, nous avons heureusement bénéficié d'un mois d'août et d'un automne lumineux et ensoleillé.

Pour 2016, année du vélo, les vasques, les bacs à fleurs, les parterres agrémentés de vélos de récupération de tout genre et de figurines exceptionnelles, ont été appréciés par la population, par de nombreux visiteurs surpris à photographier les compositions florales et par un jury dans le cadre du challenge des villages fleuris. La rue principale, récemment aménagée, a elle aussi été décorée par des vasques suspendues aux nouveaux luminaires tout comme au carrefour de Nohaipré.

La commune de Rendeux et plus particulièrement le village de Rendeux-Haut s'est vu décerner deux prix : une récompense de 4 fleurs, soit une cotation se situant entre 80 et 90% ainsi que le prix « Coup cœur du Jury », soit un total de 1500 euros à valoir dans l'achat de nouvelles plantes pour l'année 2017.



Félicitations à notre service communal pour la recherche du beau et l'entretien durant toute l'année 2016.

Lucienne DETHIER

